

ALEJANDRO G. CASTRO.
Admor. Pral. del Timbre.

Culiacán, Julio 1 de 1920.

Señor General Alvaro Obregón.

CIUDAD.

Señor General:

Motivos de enfermedad en el sistema digestivo que me impiden tomar otra clase de alimentos que no sean los especiales que tengo designados por mi médico, me privan de la satisfacción de concurrir al banquete de hoy que se dará a Ud. en el CASINO CENTRAL, para el cual tuve el honor de ser invitado, pero mi falta de asistencia no altera en nada absolutamente mi adhesión de una manera absoluta a sus ideas y al Partido que lo postula para la Presidencia de nuestra República en el próximo periodo, y esa adhesión la he demostrado y la seguiré demostrando con hechos positivos cada vez que sea necesario.

Aprovecho esta oportunidad para saludarlo y darle la bienvenida en mi nombre propio y en el de nuestros amigos y correligionarios de la región de Angostura.

Suyo afmo, amigo y atento servidor.

[Faint handwritten notes or bleed-through from the reverse side of the page]

2

Julio 15 de 1920.

Sr. D. Alejandro G. Castro.
Adm. Pral. del Timbre.
Culiacán. Sin.

Muy señor mío y amigo:-

Enterado de su grata fecha 1/o. de julio, en la que se sirve excusarse por no haber podido asistir al banquete que me obsequiaran -- mis amigos en Culiacán.

Siento que haya sido un motivo de enfermedad el que le haya impedido concurrir a dicho banquete, y espero que a la fecha se encuentre restablecido.

Soy de usted muy atto. amigo y affmo.
y seguro servidor.-